

# *Cuba : Sancti Spiritus fête ses 508 ans de fondation (+Photos et Vidéo)*

---



La Havane, 4 juin (RHC) Le théâtre Principal de la ville de Sancti Spiritus, dans le centre de Cuba, a accueilli ce samedi la séance solennelle de l'Assemblée Municipale du Pouvoir Populaire (AMPP), à l'occasion du 508e anniversaire de la fondation de la quatrième ville de Cuba.

Le président de l'AMPP, Alexis Lorente a souligné les résultats économiques, sociaux et sportifs, ainsi que le réaménagement des immeubles dans le centre historique urbain et d'autres zones de la ville, qui célèbre en outre 500 ans de son transfert sur les rives du fleuve Yayabo, son emplacement actuel

Alexis Lorente. Photo : Raúl Garcia Álvarez

Alexis Lorente, qui est également membre du Conseil d'Etat a souligné la nécessité de travailler sur la spiritualité de chaque quartier.

Des personnalités éminentes dans différents secteurs de la société ont reçu des prix, notamment l'artiste Antonio Diaz, peintre de la Ville ou des Toits, et la Parranda Typique de Sancti Spiritus, pour leur 80e et 100e anniversaire, respectivement.

La distinction de Fils Illustre a été remise à Eriel Sanchez, reconnu lors de divers événements sportifs, et au sculpteur Félix Madrigal.



**Photo : Raúl García Álvarez**

Alors que la Clé de la Ville est allé à Omar Reinaldo Blanco, spécialiste du Centre de Génie Génétique et Biotechnologie (CIGB), de Sancti Spíritus; dans le projet communautaire de théâtre pour enfants 'Los Yayaberitos', et la Compagnie 'Haciendo Futuro'.

Le blason de la ville a été attribué à Frederich Cepeda, gloire du sport cubain, Enrique Rosendo Pérez, directeur du CIGB de Sancti Spiritus et Edgardo Mario Conde, pour sa remarquable carrière scientifique.



**Photo : Raúl García Álvarez**

Le discours a été prononcé par Julio Luis Jiménez, premier secrétaire du Parti communiste de Cuba (PCC) dans la municipalité, qui a félicité tous les habitants, et a déclaré que ce 508e anniversaire est un motif de fierté pour la province tout entière.

Parmi les symboles exposés lors de cette séance solennelle se trouvait une écuelle espagnole, pièce unique fabriquée suivant la méthode aborigène de l'encerclement et l'une des découvertes du site archéologique historique de Pueblo Viejo, où fut fondée la villa du Saint Esprit, en 1514.

D'autres symboles sont le botijuela, instrument traditionnel de la Parranda Typique Spirituana, et le Drapeau de Prouesse de Travail accordé à l'Hôpital de Réhabilitation 'Faustino Pérez', premier à recevoir des personnes atteintes de Covid-19 sur le territoire.

Deivy Pérez, membre du Comité central du PCC et sa première secrétaire dans la province, ainsi que la gouverneure Teresita Romero ont également assisté au meeting. (Source : PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/289752-cuba-sancti-spiritus-fete-ses-508-ans-de-fondation-photos-et-video>



**Radio Habana Cuba**